



ص.ب ١٦٨٩ عمان ١١١١٨ الأردن  
هاتف: +٩٦٢ ٦ ٤٦٠ ٦٦٦٦  
فاكس: +٩٦٢ ٦ ٤٦٠ ٦١١١

Jordan Telecom Company

شركة الاتصالات الأردنية المساهمة العامة المحدودة

## Minutes of the Ordinary General Assembly Twenty Ninth Meeting

محضر الإجتماع العادي للهيئة العامة التاسع والعشرين

Held on 26 April 2023

المتعقد في ٢٦/٤/٢٠٢٣

Upon the invitation of the Chairman of the Board of Directors, H.E. Dr. Shabib Farah Ammari, the General Assembly of the Jordan Telecom Company (the "Company") convened an ordinary meeting at 1:00 pm on Wednesday 26 April 2023 by means of videoconferencing.

بناءً على دعوة معالي رئيس مجلس الإدارة د. شبيب فرح عماري، عقدت الهيئة العامة لشركة الاتصالات الأردنية المساهمة العامة ("الشركة") اجتماعاً عادياً في الساعة الواحدة من ظهر يوم الأربعاء الموافق ٢٠٢٣/٤/٢٦ عبر وسائل الاتصال المرئي و المسموع.

H.E. Dr. Ammari, in accordance with Article 177(a) of the Companies Law, chaired the meeting which was attended by the Companies' General Controller representative **Dr. Sami Al-Kharabsheh**, the Company's External Auditor (Deloitte & Touche) representative **Mr. Shafiq Batshon**, the Legal Counsel Mr. Thaer Najdawi and six out of seven Board members.

وبناءً على المادة ١٧٧ فقرة أ من قانون الشركات ترأس معالي د. عماري - رئيس مجلس الإدارة - الجلسة وبحضور مندوب عطوفة مراقب عام الشركات الدكتور سامي الخرابشة ومندوب مدققي حسابات الشركة السادة (ديلويت أند توش) السيد شفيق بطشون والمستشار القانوني السيد نائل النجداوي وستة من سبعة أعضاء مجلس الإدارة.

وفي بداية الاجتماع:

### At the beginning of the meeting:

On behalf of the Board of Directors, the executive management and all of Jordan Telecom Group, the Chairman welcomed the attendees and thanked them for attending the meeting and welcomed the Companies' General Controller representative **Dr. Sami Al-Kharabsheh** and the Company's auditor/Deloitte & Touche Mr. Shafiq Batshon, with a special welcoming for the Jordanian Armed Forces/ the GOJ representative Br. Eng. Haitham Baker, the Social Security Corporation representative, Ms. Susan Mustafa, as well as the Company

بالنيابة عن مجلس الإدارة والإدارة التنفيذية لمجموعة الاتصالات الأردنية، رحب رئيس مجلس الإدارة بالحضور وشكرهم على حضور الاجتماع ورحب بمندوب عطوفة مراقب عام الشركات الدكتور سامي الخرابشة ومدقق حسابات الشركة السيد شفيق بطشون وخص بالذكر ممثل الحكومة الأردنية/ القوات المسلحة العميد المهندس هيثم بكر وممثلة مؤسسة الضمان الاجتماعي السيدة سوزان مصطفى، ومندوب صندوق ادخار موظفي الشركة السيد غازي السعودي وممثل شركة الاستثمار المشترك للاتصالات السيد بروتوت با.



ص.ب ١٦٨٩ عمان ١١١١٨ الأردن  
هاتف: +٩٦٢ ٦ ٤٦٠ ٦٦٦٦  
فاكس: +٩٦٢ ٦ ٤٦٠ ٦١١١

Employees' Provident Fund representative,  
Mr. Ghazi Al-Saudi and JITCO's  
representative Mr. Brelotte Ba.

The Chairman also welcomed the Members  
of the Board of Directors in attendance, Br.  
Eng. Haitham Baker, Mr. Bisher Jardaneh,  
Mr. Abdallah Abu Jamous, Mr. Brelotte Ba  
and Mrs. Dorothee Vignalou.

The Chairman also welcomed the new CEO,  
Mr. Philippe Mansour, providing a brief on his  
professional experience. The Chairman  
further welcomed Deputy CEO and Chief  
Financial Officer, Mr. Raslan Deiranieh,  
Deputy CEO and Chief Enterprise Officer, Mr.  
Sami Smeirat and thanked them and the  
Executive Management at all levels for their  
efforts and outstanding achievements in the  
Company.

It was announced that the General Assembly  
meeting was being held in accordance with  
the Companies' Law and the Procedures for  
Holding General Assembly, Board of  
Directors and Management Committee  
Meetings for Public Shareholding  
Companies, Private Shareholding  
Companies and Limited Liability Companies,  
and declared that (22) shareholders, either in  
person or by proxy, were present in the  
meeting with a total of (162,536,945) shares  
of (187,500,000) shares that constitute the  
Company's capital, which represents  
(86.69%) thereof.

The Companies' General Controller  
representative inquired about the number of

ورحب الرئيس بأعضاء مجلس الإدارة الحاضرين، العميد المهندس  
هيثم بكر والسيد بشر جردانة و السيد عبد الله ابو جاموس والسيد  
برولوت با والسيدة دوروتي فينالو.

كما رحب معالي الرئيس بالرئيس التنفيذي للشركة السيد فيليب  
منصور والسيد رسلان ديرانية، نائب الرئيس التنفيذي/المدير  
التنفيذي للمالية، والسيد سامي سميرت، نائب الرئيس  
التنفيذي/المدير التنفيذي للقطاع المؤسسي والشركات، وجميع المدراء  
التنفيذيين وشكرهم على جهودهم المستمرة وانجازاتهم وادائهم المتميز  
في عودة الشركة الى مرحلة نمو الإيرادات.

تم الإعلان عن انعقاد اجتماع الهيئة العامة وفقاً لقانون الشركات،  
وإجراءات تنظيم اجتماعات الهيئات العامة ومجالس الإدارة وهيئات  
المديرين للشركات المساهمة العامة والشركات المساهمة الخاصة  
والشركات ذات المسؤولية المحدودة، وأعلن عن حضور (٢٢) مساهماً  
اصالة ووكالة يملكون (١٦٢٥٣٦٩٤٥) سهم من أصل (١٨٧٥٠٠٠٠٠)  
سهماً المكونة لرأس المال الشركة أي ما نسبته (٨٦,٦٩٪).

استفسر مندوب مراقب عام الشركات عن عدد المساهمين الحاضرين  
أصالة وعدد المساهمين الحاضرين وكالة.

ص.ب ١٦٨٩ عمان ١١١١٨ الأردن

هاتف: +٩٦٢ ٦ ٤٦٠ ٦٦٦٦

فاكس: +٩٦٢ ٦ ٤٦٠ ٦١١١

those present in person and those present by proxy is stated.

The Legal Counsel clarified that the shareholders present in the meeting are all present in person, themselves or on behalf of the companies which they represent.

The Chairman announced that the legal quorum of the Board of Directors is achieved in the presence of six out of seven members, and the attendance of the Companies' General Controller representative and the Company's External Auditor, and therefore he announced that the meeting is legal and accordingly all resolutions adopted therein shall be legal in accordance with Article 183 of the Companies Law and binding on all of the Board of Directors members and the shareholders that are present and absent.

The Chairman announced that pursuant to item (c) and (i) of paragraph 5 of the Procedures for Holding General Assembly, Board of Directors and Management Committee Meetings for Public Shareholding Companies, Private Shareholding Companies and Limited Liability Companies, shareholders with shares exceeding (10%) of the shares represented at the meeting have the right to ask questions and inquire during the meeting.

The Companies' General Controller representative then welcomed the shareholders, the guests and the management.

أوضح المستشار القانوني أن جميع المساهمين الحاضرين حاضرين أصالة، إما عن انفسهم او عن الشركات التي يمثلونها.

وأعلن الرئيس توافر النصاب القانوني لأعضاء مجلس الإدارة بحضور ستة من أصل سبعة أعضاء وحضور مندوب مراقب عام الشركات ومندوب مدققي الحسابات وبناءً عليه، أعلن اكتساب الاجتماع الصفة القانونية وبالتالي فإن جميع القرارات التي تتخذ في هذا الاجتماع قانونية بموجب المادة (١٨٣) من قانون الشركات وملزمة لجميع أعضاء مجلس الإدارة والمساهمين الحاضرين منهم والغائبين.

أعلن الرئيس أنه بموجب البند (ج) و (ط) من الفقرة ٥ من اجراءات تنظيم اجتماعات الهيئات العامة ومجالس الإدارة وهيئات المديرين للشركات المساهمة العامة والشركات المساهمة الخاصة والشركات ذات المسؤولية المحدودة، يحق للمساهمين اللذين تتجاوز مساهمتهم (١٠٪) من الأسهم الممثلة في الاجتماع طرح الأسئلة والاستفسار أثناء الاجتماع.

ثم رحب مندوب عطوفة مراقب عام الشركات بالمساهمين والضيوف والإدارة.

### The Proceedings of the Meeting

وقائع الاجتماع

ص.ب ١٦٨٩ عمان ١١١١٨ الأردن

هاتف: +٩٦٢ ٦ ٤٦٠ ٦٦٦٦

فاكس: +٩٦٢ ٦ ٤٦٠ ٦١١١

In accordance with the provisions of Article 181(a) of the Companies Law, the Chairman appointed the Board of Directors' Legal Counsel, Mr. Tha'er Najdawi, as the secretary of the meeting.

استناداً لأحكام المادة ١٨١/أ من قانون الشركات قام رئيس الجلسة بتعيين المستشار القانوني لمجلس الإدارة المحامي نادر أحمد النجدawi كاتباً للجلسة.

The Chairman also appointed the Company Employees' Provident Fund representative, Mr. Ghazi Al-Saudi and Social Security Corporation representative, Ms. Susan Mustafa, as observers, if need be.

كما قام الرئيس بتعيين كل من السيد غازي السعودي ممثل صندوق ادخار موظفي الشركة وممثلة مؤسسة الضمان الاجتماعي السيدة سوزان مصطفى لفرز الأصوات إذا اقتضى الأمر.

The Chairman then began to discuss the matters on the agenda:

وانت ذلك بوشر بمناقشة الامور المدرجة على جدول الاعمال:

#### First: Recital of the Minutes of the previous General Assembly Meetings held on 21 April 2022 and 26 October 2022

أولاً: تلاوة محاضر اجتماعات الهيئة العامة السابقة المنعقدة في ٢٠٢٢/٤/٢١ و ٢٠٢٢/١٠/٢٦

Based on the suggestion of the Social Security Corporation representative, Ms. Susan Mustafa, with unanimous approval and in the interest of time, the Secretary was instructed to recite only the preamble and resolutions adopted by the previous General Assembly, which are as follows:

بناءً على اقتراح ممثل مؤسسة الضمان الاجتماعي السيدة سوزان مصطفى وحرصاً على الوقت تم تكليف كاتب الجلسة بقراءة مقدمة المحضر والقرارات الصادرة باجتماع الهيئة العامة السابق فقط وذلك بموافقة جميع الحضور وهي على النحو التالي:

#### Ordinary General Assembly Meeting held on 21 April 2022:

اجتماع الهيئة العامة العادي المنعقد بتاريخ ٢٠٢٢/٤/٢١:

1. Approval of the minutes of the previous meeting held on the 29 April 2021.
2. Approval of the Board of Directors' Report for the Company's activities during the year 2021, the Chairman's letter, the work plan and the Governance report.

1. المصادقة على محضر اجتماع الهيئة العامة السادس و العشرين السابق المنعقد في ٢٠٢١/٤/٢٩.
2. الموافقة على تقرير مجلس الادارة عن اعمال الشركة خلال عام ٢٠٢١ بما في ذلك كلمة رئيس المجلس وخطة العمل وتقرير الحوكمة.



ص.ب ١٦٨٩ عمان ١١١١٨ الأردن  
هاتف: +٩٦٢ ٦ ٤٦٠ ٦٦٦٦  
فاكس: +٩٦٢ ٦ ٤٦٠ ٦١١١

3. Approval of the External Auditors' Report regarding the financial statement and the Balance Sheet as of 31/12/2021.
- الموافقة على تقرير مدقق الحسابات حول الحسابات الختامية والميزانية العمومية للشركة كما في ٢٠٢١/١٢/٣١.
4. Approve the Company's Financial Statements, Profits and Losses, other financial statements for the fiscal year ending in 31/12/2021 and distribution of dividends to Shareholders in an amount of 27,000,000 JOD. The Company will, beginning of 29 May 2022, wire transfer the shareholders their respective dividends to their respective bank accounts if the details are available, other shareholders may visit any branch of Arab Bank as of the that date to collect their respective dividends.
- الموافقة على ميزانية الشركة وحساب الأرباح والخسائر والبيانات المالية الأخرى للسنة المالية المنتهية بتاريخ ٢٠٢١/١٢/٣١ والموافقة على توزيع الأرباح على المساهمين بواقع ٢٧.٠٠٠.٠٠٠ دينار. على أنه سيتم اعتباراً من ٢٩/٥/٢٠٢٢ تحويل تلك الأرباح للمساهمين على حساباتهم البنكية إذا كانت متوفرة لدى الشركة، أما المساهمين الآخرين فيلتمكثهم مراجعة فروع البنك العربي اعتباراً من ذلك التاريخ لإستلام ارباح أسهمهم.
5. Approve to compensate the Chairman and Members of the Board of Directors for the fiscal year 2021 at maximum stipulated by Article 162 of the Companies law, and acquittance of the Chairman and members of the Board of Directors for the year 2021 within the limits of the law.
- الموافقة على منح مكافآت رئيس وأعضاء مجلس الإدارة عن السنة المالية ٢٠٢١ وبالحد الأقصى المنصوص عليه بالمادة ١٦٢ من قانون الشركات وإبراء ذمة رئيس وأعضاء مجلس الإدارة عن السنة ٢٠٢١ بالحدود التي يقرها القانون.
6. Approve the election of Deloitte & Touche as the Auditor for the Company accounts for the year 2022 and authorize the Board of Directors to determine their professional fees. Mr. Shafiq Batshon is the account manager.
- الموافقة على انتخاب السادة ديلويت اند توش كمدققين لحسابات الشركة للسنة المالية ٢٠٢٢ وتفويض مجلس الادارة بتحديد اتعابهم. واعلن ان السيد شفيق بطشون هو المسؤول عن المدققين.

### Extraordinary General Assembly Meeting held on 26 October 2022:

Approve the allocation, for the coming legal term of the new board, 4 (four) seats for JITCO, 2 (two) seats for Social Security Corporation, and 1 (one) seat for the Government of Jordan nominated by Jordan Armed Forces.

اجتماع الهيئة العامة غير العادي المنعقد بتاريخ ٢٦/١٠/٢٠٢٢:

الموافقة على تخصيص أربعة مقاعد لشركة الاستثمار المشترك للاتصالات وتخصيص مقعدين اثنين للمؤسسة العامة للضمان الاجتماعي، ومقعد واحد للحكومة الأردنية بتسمية القوات المسلحة الأردنية - الجيش العربي، خلال مدة المجلس الجديد القانونية.

ص.ب ١٦٨٩ عمان ١١١١٨ الأردن  
هاتف: +٩٦٢ ٦ ٤٦٠ ٦٦٦٦  
فاكس: +٩٦٢ ٦ ٤٦٠ ٦١١١

The Chairman announced that the Jordan Telecom Company Annual Report for the Year 2022 has been finalised, published and available for review.

أعلن رئيس مجلس الإدارة أنه تم توقيع التقرير السنوي لشركة الاتصالات الأردنية لعام ٢٠٢٢ ونشره.

The Chairman informed the General Assembly that 2022 was another successful year for the Company, as it marked more achievements in the Company's continuous progress and vital contribution to the development of the sector in the Kingdom. He also briefed the General Assembly on the latest 5G agreement signed with TRC, through which the Company will be able to introduce 5G services.

أعلم الرئيس الهيئة العامة أن عام ٢٠٢٢ كان عامًا ناجحًا للشركة وأنها تمكنت من تحقيق إنجازات جديدة في تقدمها المستمر ومساهمتها الحيوية في تطوير القطاع في المملكة. كما أشار إلى توقيع الشركة اتفاقية بناء شبكة 5G مع هيئة تنظيم القطاع، مما سيمكنها من إطلاق خدمات 5G قريباً في الأردن.

The Chairman informed the General Assembly that the most notable financial highlights being:

وأعلن الرئيس عن أبرز إنجازات الشركة المالية كما يلي:

- Revenues at 347.6 mJoD. ○ بلغت الإيرادات ٣٤٧,٦ مليون دينار.
- Operating expenses at 297.3 mJoD. ○ بلغ إجمالي المصاريف التشغيلية ٢٧٩,٣ مليون دينار.
- Profit for the year 44 mJoD. ○ بلغت أرباح العام ٤٤ مليون دينار.

The Chairman stated that the BoD recommends to the General Assembly the distribution of JOD 39,375,000 as dividends.

وأعلن رئيس الجلسة أن مجلس الإدارة قد نسب للهيئة العامة توزيع ٣٩٣٧٥٠٠٠ دينار أردني كأرباح.

The Chairman announced that the Company has received six questions from shareholders holding less than (10%) of the shares, directly prior to the General Assembly Meeting.

أعلن رئيس الجلسة أن الشركة قد تلقت ستة أسئلة من المساهمين الذين يملكون أقل من (١٠٪) من الأسهم، وذلك قبل اجتماع الهيئة العامة مباشرة.

The Chairman stated that the questions and answers will be incorporated within the minutes of meeting.

وأوضح الرئيس أنه سيتم تدوين الأسئلة والأجوبة في محضر الاجتماع.



The first two questions were submitted by Mr. Bilal Ibrahim AbdulKarim Thneibat, who asked,

وكان قد ورد أول سؤالين من السيد بلال إبراهيم عبد الكريم الذنيبات كما يلي:

1. "Amid the global rise in investing in the Metaverse, what plans does Orange have in this regard? What are the plans, particularly in terms of starting/implementing projects that utilize the Metaverse and contribute to spreading knowledge through the "knowledge stations" available across the Kingdom?"
2. "What are the company's latest developments towards operating 5G?"

١. "في ظل التوجه العالمي نحو الاستثمار في عالم الميتافيرس، ما هي خطط أورانج في ذلك، من حيث عمل مشاريع تنفيذ من تقنية الميتافيرس وتساهم في نشر المعرفة عبر محطات المعرفة المنتشرة في المملكة الأردنية الهاشمية؟"

٢. "ما هي آخر إجراءات الشركة في موضوع تشغيل الجيل الخامس (5G)؟"

With respect to the first question, the Chairman answered that as a leader in telecom and information technology, we believe we have to continue to explore growing technologies and what we can do with them, as well as diversifying our revenue streams by looking into new investment opportunities.

فيما يتعلق بالسؤال الأول، أجاب الرئيس أن الشركة رائدة في مجال الاتصالات وتكنولوجيا المعلومات، ونرى بأن علينا أن نواصل استكشاف التكنولوجيات التي تشهد نمواً وكيفية الاستفادة منها، إلى جانب تنوع مصادر إيراداتنا من خلال البحث عن فرص استثمارية جديدة.

We continue to keep a close eye on current, future, local, regional, and global trends. The Metaverse is experiencing increasing popularity, and we realize that our networks, applications, and resources provide great opportunities.

وبالطبع، نستمر في متابعة التوجهات السائدة عن كثب سواء الحالية أو المستقبلية، المحلية أو الإقليمية وحتى العالمية. يشهد الميتافيرس نمواً وشعبية متزايدة، وندرك أنّ مواردنا وشبكاتنا وحلولنا بإمكانها أن تشكل فرصاً هائلة.

Our mobile wallet, Orange Money, signed a Memorandum of Understanding with LivaatVerse, the first Arab Metaverse platform, to officially mark the mobile wallet's entry to the Metaverse by building its Digital Twin using the LivaatVerse technology and becoming Jordan's exclusive mobile wallet for financial transactions in LivaatVerse.

لقد وقّعت محفظتنا الإلكترونية Orange Money مذكرة تفاهم مع LivaatVerse، منصة الميتافيرس العربية الأولى، لتدخل بذلك المحفظة عالم الميتافيرس عبر بناء توأم رقمي من خلال تقنية LivaatVerse، كما أصبحت المحفظة الإلكترونية الحصرية في الأردن لإجراء المعاملات المالية على هذه المنصة.

We are also experimenting with the Metaverse through our Innovation Hub. So far, we have created a proof-of-concept recreation of the Innovation Hub on the

نستمر كذلك في استكشاف إمكانات الميتافيرس وفرص استخدامه من خلال ملتقى الابتكار في قرية أورانج الرقمية بالعبدلي. لقد أنشأنا إثبات المفهوم (proof-of-concept) للملتقى الابتكار على منصة الميتافيرس. وبالإضافة إلى ذلك، نستكشف حالياً إصداراً أكثر تقدماً من هذا النموذج من خلال شراكة مع عدة شركات ناشئة. سيكون الإصدار

Metaverse platform. Moreover, we are currently exploring having a more advanced version of this model through a partnership with different startups. The new version will serve as a complete digital twin of the Innovation Hub, which will enable people to attend and participate in all the Hub's activities, both physically and virtually, and interact with each other.

As for our knowledge sharing, we have been implementing various training and entrepreneurial programs where participants across Jordan learn digital fabrication, coding and other in-demand skills and make their prototypes. We also launched several spaces to enable youth and entrepreneurs to grow their projects utilizing Virtual Reality, Augmented Reality, Internet of Things, Artificial Intelligence, and Data, all essential to the Metaverse, as well as other evolving technologies and platforms.

Today, our programs have reached more than 50 locations in Jordan, including Aqaba, Irbid, Balqa, Zarqa and Amman, alongside our online platforms, to nurture a culture of innovation and knowledge sharing.

As for the second question, the Chairman responded that there is definitely a lot of anticipation for 5G in Jordan. Even before signing the agreement with the Telecommunications Regulatory Commission, we had our preparations in place.

We are currently working on the infrastructure and technicalities needed to operate 5G and launch it commercially.

Orange group 5G experience in six European countries will be of great use. Last year, Orange launched 5G in Botswana – Africa, and plans to launch the next-generation

الجديد بمثابة توأم رقمي متكامل للملتقى الابتكار وسيمكّن الأشخاص من الحضور والمشاركة في جميع أنشطة الملتقى، سواءً بشكل فعلي (بوجودهم جسدياً في الملتقى) أو افتراضي والتفاعل مع بعضهم البعض.

بخصوص نشر وتبادل المعرفة، نواصل تنفيذ برامج تدريبية وريادية يتعلم من خلالها المشاركون في جميع أنحاء الأردن مهارات التصنيع الرقمي والبرمجة وغيرها من المهارات المطلوبة ويصنعون نماذجهم الأولية. هذا وأطلقنا العديد من المساحات لتمكين الشباب والرياديين من تنمية مشاريعهم باستخدام الواقع الافتراضي، والواقع المعزز، وإنترنت الأشياء، والذكاء الاصطناعي، والبيانات، والتي تعدّ جمعها مهمة للميتافيرس، فضلاً عن التقنيات والمنصات المتطورة الأخرى. وصلت برامجنا إلى أكثر من 50 موقعاً في الأردن-لغاية الآن-، بما في ذلك العقبة وإربد والبلقاء والزرقاء والعاصمة عمان، إلى جانب منصاتنا على الإنترنت، لتعزيز ثقافة الابتكار ومشاركة المعرفة.

أما بخصوص تشغيل 5G السؤال الثاني ، أوضح الرئيس أنه هناك ترقّب وتطلّع لشبكة الجيل الخامس في الأردن. بدأنا استعداداتنا لهذه التقنية وقمنا بتجربة حتى قبل توقيع الاتفاقية ذات العلاقة مع هيئة تنظيم قطاع الاتصالات.

يجري العمل حالياً على البنية التحتية والتقنيات اللازمة لتشغيل الجيل الخامس وإطلاقه تجارياً بعد استكمال بناء الشبكة قريباً.

سنستفيد بشكل كبير من خبرة مجموعة أورانج العالمية التي أطلقت الجيل الخامس في ست دول أوروبية، بالإضافة إلى إطلاقها في بوتسوانا العام الماضي. وتخطط المجموعة العالمية لإطلاق شبكات الجيل التالي تجارياً في ستة أسواق أخرى في الشرق الأوسط وأفريقيا في عام 2023.



networks commercially in six other markets in the Middle East and Africa in 2023.

The deployment of 5G will be in its stages, and we have set our plans for the coming months according to a specific timeline, realizing the eagerness of consumers to start using 5G.

Alongside the network preparations, we have launched the first 5G pilot in Jordan in our Abdali Boulevard shop and the Innovation Hub. Moreover, we are enabling ambitious youth and entrepreneurs to explore the 5G new use cases in the 5G Lab which we launched in the Orange Digital Village in Amman.

The third question was submitted by Mr. Basem Hussein Ali Balasmeh, who asked, "What is the Board's vision for facing technological development in telecom, especially as competitors have come to provide the same services as Orange? What is the relative advantage of the company that distinguishes it from the competition?"

The Chairman answered that the most important relative advantages include:

1- Orange, the strategic partner owning 51% of Jordan Telecommunications, is a global group that operates in 27 countries, with around 140,000 employees, and a total annual revenue of 43 billion euros in 2022. The annual expenditure of research and development dedicated by the global group amounts to 1-2 billion euros.

2- Orange has overgrown the traditional work of telecom, expanding to the wider information technology sector, and providing various solutions and offers to individuals, families, and businesses.

3- The future is digital, and internet usage is increasing at a fast pace in Jordan.

سيتم نشر الجيل الخامس على مراحل، وقد وضعنا خططنا للأشهر القادمة وفق جدول زمني محدد، مع إدراكنا مدى تطلّع المستهلكين للبدء في استخدام هذه التقنية.

إلى جانب استعدادتنا من ناحية الشبكة، أطلقنا أول تجربة فعلية للجيل الخامس في الأردن في معرض أورانج العبدلي بوليفارد وملتقى الابتكار، كما نمكّن الشباب وريادتي الأعمال الطموحين من استكشاف الاستخدامات الجديدة التي ترافق شبكات الجيل الخامس في مختبر الجيل الخامس الذي أطلقناه في قرية أورانج الرقمية في عمان.

ورد السؤال الثالث من السيد باسم حسين علي بلاسمه الذي استفسر عما يلي:

"ما هو تصور مجلس الإدارة لمواجهة التطورات التكنولوجية في مجال تقديم خدمات الاتصالات في ضوء وجود المنافسين الذين أصبحوا يقدموا نفس الخدمات التي تقدمها أورانج، بمعنى ما هي الميزة النسبية التي تتمتع بها الشركة عن غيرها من الشركات المنافسة؟"

أجاب الرئيس أن أهم الميزات النسبية تشمل ما يلي:

أولاً: الشريك الاستراتيجي Orange والذي يمتلك 51% من "الاتصالات الأردنية" شركة عالمية تتواجد في 27 دولة تشغل حوالي 140 ألف شخص ومجمل إيراداتها السنوية في العام 2022 حوالي 43 مليار يورو وتنفق (2-1) مليار سنوياً على البحث والتطوير.

ثانياً: تجاوزت Orange عمل "الاتصالات" إلى قطاع تكنولوجيا المعلومات استخداماً وعروضاً للأعمال وللأفراد والأسر.

ثالثاً: إن المستقبل هو للمعلوماتية ويرتفع استخدام الانترنت في الأردن بشكل كبير وسريع، وفي هذا المجال نحن الأوائل وبكل التقنيات. نحن فقط لدينا شبكة أرضية تغطي المملكة ونحن فقط لدينا شبكة الجيل الرابع المتقدم أي الأسرع. ونحن رواد الفايبر ولنا أكثر معرفة فنية وسوقية ولنا أكبر حصة.

Orange is the leader in all technologies. We are the only provider that has a landline network covering the Kingdom, and the exclusive provider of 4G+, the fastest technology. In fiber, we are the pioneers with a market and technical knowledge and expertise, as well as the largest market share in Jordan.

4- We adopt a set of values and principles that reflect our brand name and work ethic and protect our company. I believe that we are among the leading companies that implement good governance and transparency. We have also won the best employer prizes for several consecutive years.

5- Perhaps the most important advantage is that we believe that what benefits Jordan benefits us.

The fourth question was submitted by Mr. Hamza Jamil Hassan Kloub, who asked, "I would like to ask about the future plans of the company, particularly 5G. What will this technology add to the company, in terms of profit or increasing Orange Jordan's customer base? I also would like to ask about Fiber, has it gained popularity? Is it spreading? And what are your future plans to increase profits and distribution rate and maintaining them?"

The Chairman answered that, as Orange Jordan, we continue to explore ways to increase profitability and reduce operational costs while ensuring the best to our customers, employees, shareholders, partners, and our community.

To answer your first question regarding 5G, I would first begin by highlighting why 5G is essential to digital development.

The new technology brings higher speeds, lower latency, enhanced connectivity, and

رابعاً: نعمل بموجب مبادئ تحدد سلوكنا وتحمي اسمنا وأخلاق العمل أولوية، حمايةً للشركة. أعتقد أننا من ضمن أهم الشركات في تطبيق الحاكمية الرشيدة والشفافية وأخذنا جوائز أفضل بيئة عمل .. ولربما الأهم؛

خامساً: نؤمن بأن ما يفيد الأردن يفيدنا ونبني سياستنا وقراراتنا على هذا الأساس في الأمور ذات العلاقة.

ورد السؤال الرابع من السيد حمزة جميل حسان كلوب الذي استفسر عما يلي:  
"أود أن أسأل عن الخطط المستقبلية للشركة وخاصة الجيل الخامس، ماذا سيضيف للشركة سواء بالأترياح أو زيادة عدد المشتركين بخدمات أورنج؟ وكذلك خدمة فايبر، هل لاقت رواجاً وانتشاراً وما هي خططكم المستقبلية لتعظيم الأترياح وزيادة نسبة التوزيع والمحافظة عليها؟"

أجاب الرئيس أن الشركة تواصل استكشاف طرق جديدة لزيادة الأترياح وخفض الكلف التشغيلية مع ضمان الأفضل لزبائننا، موظفينا، مساهمينا، شركائنا ومجتمعنا.

وذكر العوامل التي تجعل من تقنية الجيل الخامس في غاية الأهمية للتطور الرقمي. تأتي هذه التقنية بسرعات أعلى، زمن استجابة أكثر انخفاضاً، واتصال أكثر كفاءة والعديد من المزايا التي تتيح المجال لاستخدامات جديدة وتعزيز الموثوقية وتمكين الابتكارات والتطبيقات التي تتطلب التقنيات والمجالات الهامة وسريعة النمو مثل الذكاء

ص.ب ١٦٨٩ عمان ١١١١٨ الأردن  
هاتف: +٩٦٢ ٦ ٤٦٠ ٦٦٦٦  
فاكس: +٩٦٢ ٦ ٤٦٠ ٦١١١

many features that enable new use cases, enhance reliability, power innovations and applications requiring Artificial Intelligence, Augmented Reality, Virtual Reality, and real-time responses, to name a few.

Our customers seek all that will enrich their experiences and we are in a competitive market. We are currently preparing for 5G in Jordan, as it will add to our services as a company that has robust networks for fiber and 4G. We are also the exclusive 4G+ provider in Jordan. 5G will be a continuation of our efforts to always provide the best to our customers and enable them to explore new digital potential. 5G has already been launched across 6 European countries within the Orange global group, as well as Botswana.

We believe 5G will add to the experiences of current customers and attract more customers across Jordan, which can contribute to profitability.

As for fiber, we are the leaders in Jordan with the largest market share. Orange Jordan earned the faster fixed-fiber internet certificate from SpeedChecker for the year 2022. The speeds, reliability and the expanding coverage has made Orange Fiber popular in Jordan, with customers trusting in it for their businesses and homes.

Our investment in networks, services, and skill building within teams is paying off with a growing base of customers, today amounting to around 3.7 million.

Of course, we also have the global group's expertise helping our expansion and development of networks.

Regarding our future plans to increase profitability, we have been diversifying our services and solutions to capitalize on our strengths and tap into new segments of the market.

الاصطناعي، الواقع المعزز، الواقع الافتراضي والاستجابة في الوقت الفعلي.

يتطلع زبائننا إلى كل ما يثري تجاربهم الرقمية، ونحن نعمل في سوق تسوده المنافسة. وفي ظل ذلك، نستعد الآن للجيل الخامس في الأردن، بما سيضيفه من قيمة نوعية لخدماتنا كشركة لها شبكات متميزة للفايبر والجيل الرابع. ونحن أيضاً المزود الحصري للجيل الرابع المتقدم في المملكة. وهذا، سيكون الجيل الخامس استكمالاً لجهودنا المتواصلة لتقديم الأفضل لزبائننا وتمكينهم من اكتشاف قدرات رقمية جديدة. تم إطلاق الجيل الخامس حتى الآن في 6 دول أوروبية ضمن مجموعة أورنج العالمية، وكذلك في بوتسوانا.

نرى أنّ الجيل الخامس سيدفع بتجارب زبائننا الحاليين إلى الأمام، ويجذب المزيد من الزبائن في مختلف أنحاء الأردن، ما سيسهم في دوره في الربحية.

أما سؤالك عن الفايبر، فنحن الشركة الرائدة في الأردن بهذا المجال ولنا الحصة الأكبر في سوق الفايبر. نالت أورنج شهادة أسرع إنترنت ثابت-فايبر للعام 2022 من SpeedChecker وقد أدت السرعات الفائقة، الموثوقية، وتوسعة التغطية إلى زيادة شعبية وإقبال المستخدمين على أورنج فايبر، كما حصد ثقتهم سواءً للأعمال أو المنازل.

نحقق المزيد من الإنجازات بفضل استثمارنا في الشبكات والخدمات وبناء القدرات والمهارات في فرقنا، إذ تنمو قاعدة زبائننا الذي وصل عددهم إلى حوالي 3.7 مليون، كما نستفيد من خبرة مجموعة أورنج العالمية الواسعة في توسعة وتطوير شبكاتنا.

بخصوص خططنا المستقبلية لزيادة الربحية، قمنا على مدار الأعوام الماضية بتنوع حلولنا وخدماتنا للاستفادة من نقاط قوتنا والحصول على شرائح جديدة من السوق.

وخلال الأشهر القادمة، سنواصل التركيز على المجالات التي تشهد نمواً وزيادة في الطلب، بما في ذلك الأمن السيبراني، إلى جانب تزويدنا الزبائن من الأفراد وقطاع الأعمال بالحلول التي تلي تطلعاتهم واحتياجاتهم. نلتزم ببندل قصارى جهدنا لضمان الأرباح وتوزيع الأرباح السنوية للمساهمين، الذين نعدّهم جزءاً أساسياً من شركتنا. ولهذا، نؤمن بأن علينا الحفاظ على مكانتنا الرائدة وإيجاد طرق جديدة لتعزيز الربحية

ص.ب ١٦٨٩ عمان ١١١١٨ الأردن  
هاتف: +٩٦٢ ٦ ٤٦٠ ٦٦٦٦  
فاكس: +٩٦٢ ٦ ٤٦٠ ٦١١١

In the coming months, we will continue to focus on areas experiencing higher demand and growth, including cyber security, and providing solutions that cater to both individuals and businesses.

We are committed to doing our best to ensure profits and the annual distribution of profits to shareholders, as an essential part of the company. Therefore, we believe that we need to maintain our leadership and explore new ways to enhance profitability by utilizing our advantages, mainly our expertise, infrastructure, and proactive approach, in a competitive market.

The last two questions were submitted by Mr. Emad Nawaf Al Awwad, who asked,

1. "Where does the company stand in the first quarter of this year? Is there a growth in profits compared with the last year?"
2. "Can the distribution rate be increased to 25 piasters?"

For the first question, the Chairman answered that it will be announced after the Board of Directors' and auditors' approval and in accordance with the disclosure instructions of the Securities Commission.

As for the second question, the Chairman answered that it is a decision of the Company's general assembly, and it has been approved by the Company's general assembly to distribute 21 piasters per share.

**Since there were no further questions, the discussion was closed and agreed upon by the shareholders unanimously.**

من خلال الاستفادة من ميزاتنا، خاصة خبرتنا وبنيتنا التحتية، وخطواتنا السباقية، في سوق تنافسي.

وورد آخر سؤالين من السيد عماد نواف سليم العواد، الذي استفسر عما يلي:

١. " ما هو وضع أرباح الشركة للربع الأول من هذا العام، هل يوجد نمو في الأرباح عن السنة الماضية؟"
٢. " هل بالإمكان رفع نسبة التوزيع إلى 25 قرشاً؟"

فيما يتعلق بالسؤال الأول، أجاب الرئيس أن سيتم الاعلان عنها بعد الموافقة عليها من مجلس الادارة ومدققي الحسابات وحسب تعليمات الاقصاد لهيئة الاوراق المالية.

وبالنسبة للسؤال الثاني، أوضح الرئيس أن هذا القرار يعود للهيئة العامة للشركة وقد تمت الموافقة من قبل الهيئة العامة للشركة على توزيع 21 قرش للسهم.

لما لم يكن هناك اي استفسارات اخرى تم قفل باب النقاش، وتم التثنية على ذلك بإجماع المساهمين الحاضرين.



ص.ب ١٦٨٩ عمان ١١١١٨ الأردن  
هاتف: +٩٦٢ ٦ ٤٦٠ ٦٦٦٦  
فاكس: +٩٦٢ ٦ ٤٦٠ ٦١١١

The Chairman then requested that the Secretary announce the resolutions to be voted on:

The secretary, Legal Advisor Thaer Najdawi, explained that the platform on which shareholders will be able to cast their votes on the resolutions allows one minute for the votes to be submitted.

**Following the discussion above, the General Assembly unanimously decided the following:**

1. Approval of the minutes of the previous General Assembly meetings held during the past year, on 21 April 2022 and 26 October 2022.
2. Approval of the Board of Directors' Report for the Company's activities during the fiscal year 2022, the Chairman's letter, the business plan and the Governance report by majority, with 99.68% of the votes present at the meeting.
3. Approval of the External Auditors' Report regarding the financial statement and the Balance Sheet as at 31/12/2022 by majority, with 99.68% of the votes present at the meeting.
4. Approve by majority, with 99.59% of the votes present at the meeting on the Company's Financial Statements, Profits and Losses, other financial statements for the fiscal year ending in 31/12/2022 and distribution of dividends to Shareholders in an amount of 39,375,000 JOD, and approve to

ثم طلب الرئيس من كاتب الجلسة أن يقوم بتلاوة القرارات التي سيتم التصويت عليها:

أوضح كاتب الجلسة، المحامي ثائر النجدوي، أن المنصة التي سيتمكن المساهمون من الإدلاء بأصواتهم من خلالها على القرارات تسمح بدقيقة واحدة فقط لتسجيل الأصوات.

ويعد المناقشة في اعلاه، قررت الهيئة العامة بالإجماع ما يلي:

1. المصادقة على محضار اجتماعات الهيئة العامة المنعقدة خلال العام الماضي بتاريخ ٢٠٢٢/٤/٢١ و٢٠٢٢/١٠/٢٦.
2. الموافقة على تقرير مجلس الادارة عن اعمال الشركة خلال السنة المالية ٢٠٢٢ بما في ذلك كلمة رئيس المجلس وخطة العمل وتقرير الحوكمة بالأغلبية وبواقع ٩٩,٦٨٪ من الأصوات الحاضرة في الإجتماع.
3. الموافقة على تقرير مدقق الحسابات حول الحسابات الختامية والميزانية العمومية للشركة كما في ٢٠٢٢/١٢/٣١ بالأغلبية وبواقع ٩٩,٦٨٪ من الأصوات الحاضرة في الإجتماع.
4. الموافقة بالأغلبية وبواقع ٩٩,٥٩٪ من الأصوات الحاضرة في الإجتماع على ميزانية الشركة وحساب الأرباح والخسائر والبيانات المالية الأخرى للسنة المالية المنتهية بتاريخ ٢٠٢٢/١٢/٣١ والموافقة على توزيع الأرباح على المساهمين بواقع ٣٩٣٧٥٠٠٠ دينار والموافقة على منح مكافآت رئيس

compensate the Chairman and Members of the Board of Directors for the fiscal year 2021 at maximum stipulated by Article 162 of the Companies Law.

The Company will, beginning of 21 May 2023, wire transfer the shareholders their respective dividends to their respective bank accounts if the details are available, other shareholders may visit any branch of Arab Bank as of the that date to collect their respective dividends.

5. Approve by majority, with 99.45% of the votes present at the meeting on the election of Mr. Shafiq Kamil Batshon (License Number 740) of Deloitte & Touche – Jordan as the External Auditor for the Company's accounts for the year 2023 and authorize the Board of Directors to determine their fees.

6. Acquittance of the Chairman and members of the Board of Directors for the year 2022 within the limits of the law by majority, with 99.56% of the votes present at the meeting.

At the end of the meeting, the new CEO, Mr. Philippe Mansour, expressed his joy to be with the Company today. He announced that he is convinced that Orange Jordan has exceptional potential to continue playing a leading role in the telecommunications and digital sector, as well as in the entire Jordanian society. In order to do so, Orange has announced an update to its global strategy earlier this year and has called it "lead the future". This plan puts three key values at the center of the new enterprise

وأعضاء مجلس الإدارة عن السنة المالية ٢٠٢١ وبالحمد الأقصى المنصوص عليه بالمادة ١٦٢ من قانون الشركات.

على انه سيتم اعتباراً من ٢٠٢٣/٥/٢١ تحويل تلك الارباح للمساهمين على حساباتهم البنكية اذا كانت متوفرة لدى الشركة، أما المساهمين الاخرين فيإمكانهم مراجعة فروع البنك العربي اعتباراً من ذلك التاريخ لإستلام ارباح اسهمهم.

- 5 . الموافقة بالأغلبية وبواقع ٩٩,٤٥% من الأصوات الحاضرة في الإجتماع على تعيين السيد شفيق كميل بطشون / رخصة رقم ٧٤٠ من السادة ديلويت اند توش (الشرق الأوسط) - الأردن كمدققين لحسابات الشركة للسنة المالية ٢٠٢٣ وتفويض مجلس الادارة بتحديد اتعابهم.

- 6 . اجراء ذمة رئيس وأعضاء مجلس الإدارة عن السنة ٢٠٢٢ بالحدود التي يقرها القانون بالأغلبية وبواقع ٩٩,٥٦% من الأصوات الحاضرة في الإجتماع.

في نهاية الاجتماع، أعرب الرئيس التنفيذي الجديد، السيد فيليب منصور، عن سعادته لوجوده مع الشركة اليوم وتحديث عن قناعته بالإمكانات الاستثنائية لدى الشركة لمواصلة دورها القيادي في قطاعي الاتصالات والقطاع الرقمي، وكذلك في المجتمع الأردني بأكمله. وعليه، فقد أعلنت أورانج عن تحديث لاستراتيجيتها العالمية في وقت سابق من هذا العام ووصفتها بأنها "قيادة المستقبل". تضع هذه الخطة ثلاث قيم رئيسية في نموذج الشركة الجديد الذي نهدف إليه: الثقة والأداء والتميز.

ص.ب ١٦٨٩ عمان ١١١١٨ الأردن  
هاتف: +٩٦٢ ٦ ٤٦٠٦٦٦٦  
فاكس: +٩٦٢ ٦ ٤٦٠٦١١١

model we are aiming at: trust, performance and excellence. The Company will be working on what this new plan means more precisely for Orange Jordan in the coming months, and the CEO shared with you the vision that remains very clear: Orange will always remain a global company working in a local spirit, exerting all our efforts to offer the best to Jordan, and to Jordanians.

وأعلن أن الشركة ستعمل على ما تستلزمه هذه الخطة الجديدة بشكل محدد أكثر بالنسبة إلى أورنج الأردن في الأشهر المقبلة، وشارك الرؤية التي تبقى واضحة للغاية: أن أورنج ستبقى دائمًا شركة عالمية تعمل بروح محلية ، وتبذل كل ما في وسعها لتقديم الأفضل للأردن والأردنيين.

Since there were no other matters to discuss, the Chairman of the meeting thanked the Companies' General Controller representative, the External Auditor representative and the shareholders. The meeting was concluded at 2:25 pm.

ولما لم يبق أية أمور أخرى للبحث، شكر معالي رئيس الجلسة مندوب عطوفة مراقب عام الشركات والمدقق الخارجي والسادة المساهمين وأعلن إختتام الجلسة الساعة ٢:٢٥ ظهراً.

كاتب الجلسة  
الأستاذ نادر النجداوي  
Secretary  
Mr. Thaer Al Najdawi

مندوب مراقب عام الشركات  
الدكتور سامي الخرابشة  
Representative of the General  
Controller of Companies  
Dr. Sami Al Kharabsheh

رئيس مجلس الإدارة  
معالي د. شبيب فرح عماري  
Chairman  
Dr. Shabib Farah Ammari

أصادق على صحة اتخاذ القرارات أعلاه ووقوع اجتماع الهيئة العامة حسب الأصول ووفق القانون.

I do hereby attest that the above resolution has been made and taken in the General Assembly Meeting in accordance with the requirements and the Law.

كاتب الجلسة - الأستاذ نادر النجداوي  
Secretary - Mr. Thaer Al Najdawi

رئيس مجلس الإدارة - معالي د. شبيب فرح عماري  
Chairman - Dr. Shabib Farah Ammari